
デイサービスすこやか議事録 
 
 
会議名：デイサービスすこやか第一回運営推進会議 

 
作成者：菟原 司 

 
日 時：平成 29 年 2 月１7 日(金) 

     14 時～15 時 
 
場 所：秀明荘１階会議室 

 
出席者：運営推進会議委員 

 
ご利用者家族代表                 
玉島中央町町内会代表者              
倉敷市玉島東地区 民生委員          
倉敷市介護保険課                 
倉敷市社会福祉協議会玉島事務所（オブザーバー） 
認知症対応型通所介護事業所 デイサービス桃の木  
倉敷市玉島中部高齢者支援センター         
 
事業所代表者             松三 哲 

                        菟原 司 
 
配布資料：レジュメ、秀明荘広報誌、社協だより（社協持ち込み資料） 
 
議 事：①管理者挨拶および出席者紹介 

②事業活動報告（別紙資料参照） 
     ③質疑応答 
     ④次回開催の案内 
 
 
 
 
 



③質疑応答：出席者からのご意見 
 
ⅰ．「ご家族代表者より」 

事業活動を聞いて、デイサービス職員の支援内容がよくわかりました。義理の母の認

知症が日に日に進行しているのは家族として感じることが多いが、利用日ではない日で

もデイサービスに行こうと準備をしていることが多い。説明しても、仕事があるからと

言われ困っています。行きたくないと行ったことがありませんし、義理の母はデイサー

ビスに通うことが好きだと思います。 
  又、外出行事や施設での催しものに参加できありがたいです。家族としては、以前さ

れていた誕生日会をおこなって頂ければと思います。 
 
「民生委員代表より助言」 
 毎月誕生日会を開催するのは、他の外出行事もあり大変だと思います。季節ごとで 3 月

に 1 回の頻度でされてみてはいかかでしょうか？ 
 
「事業所職員回答」 
  誕生日会については開設当初より実施していましたが、平成 28 年 7 月より実施出来て

いません。貴重なご意見を頂きましたので、実施するよう職員で取り組んでまいります。 
 
ⅱ．「社会福祉協議会より」 
 他事業者の話ではあるが、介護者よりデイサービスでの外出行事の写真が写っておらず、

認知症を抱えている家族としては、重度であるとどこの事業所でも外出に連れて行って

くれないのかと相談があった。 
デイサービスすこやかではどのような対応をされているのか？ 

 
「事業所職員回答」 
 デイサービスすこやかでは、ご利用ご家族様に外出許可書を頂いて行事をおこなって

おります。すべてのご利用者様が対象ですが、日にちを数回に分けながら重度の方につい

ても個別対応をさせて頂き外出支援を行っています。 
 
 
ⅲ．「民生委員より」 
秀明荘職員は、ご利用者への声かけが親切に行っていると思う。来荘者への挨拶も丁寧 
で雰囲気が良いと思います。 
又、健康教室やつどいカフェなどでも一生懸命取り組まれ、参加されている方へ気配り 
がされていると感じます。      



個人的な意見ではありますが、秀明荘ボランティア組織の一員として利用者様へ出 
来ることはお手伝いさせて頂きたいと考えています。 
その中で、社会福祉協議会の神野様より、倉敷市介護支援いきいきポイント制度の活用 
についてお話を頂きました。現在では、この制度を活用して高齢者自身の介護予防の推 
進と、いきいきとした地域社会づくりを目的としてボランティアに取り組んでいます。 
このような制度を沢山の方に認知してもらい、ボランティア登録者数が増加し、秀明荘 
へ協力に繋がることを望んでいます。 

 
「事業所職員」さつき会の皆様には日頃より、貴重なお時間を頂いて感謝致しております。

事業所としても倉敷市介護支援いきいきポイント制度を認知してもらい、ボランティアを

行って頂く方が増加することを願っています。さつき会の皆様の周りでもご紹介頂けまし

たらよろしくお願い致します。 
 
ⅳ．「町内会代表より」 
 活動報告を聞いて認知症の方へ細かい配慮をされながら、職員の方は良くやっていると 
感じます。またまだ困っている方が地域でおられると思いますので、もっと沢山の方へデ 
イサービスのことを知って頂ける取り組みがあればどうでしょうか？ 
 
「事業所職員」 
 秀明祭・文化祭などや毎月開催しているつどいカフェでも、参加者の方へ広報活動を 
行っています。活動報告でもご説明したように、まだまだ定員数に対し空きがあります 
ので、今後も地域の方や・秀明荘を利用されているご家族の方へ広報活動を継続してま 
いります。 
 
「支援センター職員」 
活動報告を聞いてデイサービスの取り組みは良くされていると感じます。しかし、現状で

は認知症デイサービスが広く知りわたっていないと思います。通常のデイサービスでも認

知症の方も利用できることから、家族としては認知症と言う言葉が出るとまだまだ嫌厭さ

れる方もおられます。いかにして通常のデイサービスと差別化を図って利用数を増加させ

ることが課題だと思います。       
 
「事業所職員」本日出席してくださった皆様方の貴重なご意見を参考にさせて頂きながら、

運営を行ってまいります。 
 
 
 



その他：秀明荘からの案内 
 
① 広報誌案内(別紙資料参照) ※つどいカフェ・施設行事 
② 秀明荘拡張説明「入所療養数増床」「ショートスティ施設開設」「グループホーム開設」 
③ 来年度健康教室の案内  
  28 年度：骨粗鬆症 → 29 年度：メタボリックシンドローム 
④ 社会福祉協議会より 

社協では手続きを行った上で、誰でも無料で車椅子と福祉車両の貸し出しを行って

います。 
車椅子：6 ヶ月間利用できます(延長利用も可能です) 

福祉車両：原則 3 日間の利用ですが、相談があれば延長可能です。 
     車内清掃とガソリンを満タンで返却して頂くことが原則になります 
利用目的：診察やお墓参りなどで利用されています(３件／月程度です) 
     運転はご家族で行ってもらいますが、相談があれば運転ボランティアを探

すこともできます。 
    ※秀明荘のご利用者ご家族様で、お困りな方がいれば社協にご相談するよう

に伝え下さい。 
 

⑤次回会議について 
日時  平成２９年８月１７日（金） １４：００より 
当施設より運営推進会議のご案内をさせて頂きます 
 


